

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn erneut Partnerin der Operngala Bonn

- **Vorstandsvorsitzender Voigt: "Engagement für mehr Mitmenschlichkeit"**
- **Sparkasse fördert Benefizveranstaltung von Beginn an**

3. Mai 2023

Ihrer langjährigen Unterstützung der Operngala Bonn für die Deutsche AIDS-Stiftung fügt die Sparkasse KölnBonn auch in diesem Jahr ein weiteres Kapitel hinzu. Erneut unterstützt das Institut die hochkarätige Benefizveranstaltung als Hauptsponsor, die in diesem Jahr am 6. Mai 2023 stattfindet. Bereits von Beginn ist die Sparkasse Förderin und damit seit 2012.

Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt, der zugleich Kuratoriumsvorsitzender der Operngala Bonn ist: "Die Operngala in Bonn steht für eine Tugend, die wir im Rheinland gut kennen und können - zusammenhalten auch in schwierigen Zeiten. Das beweist die glanzvolle Musikgala seit elf Jahren. Hochkarätige Künstlerinnen und Künstler treten ohne Gage auf. Der Erlös geht an Projekte, die Menschen mit HIV und Aids unterstützen. Dieses Gesamtkonzept hat uns von Anfang an überzeugt. Wir sehen unser Engagement auch als Verpflichtung, für Mitmenschlichkeit einzutreten in Zeiten, in denen diese gefährdet ist."

Weil auch nach vierzig Jahren Forschung HIV und AIDS immer noch nicht heilbar sind, seien Hilfen für Prävention und gegen Diskriminierung unerlässlich, so der Vorstandsvorsitzende weiter.

Unser Engagement: Aus der Region für die Region

Die Sparkasse KölnBonn ist eine der größten nichtstaatlichen Förderinnen in der Region. Im vergangenen Jahr hat sie über Spenden, den Sozialanteil aus PS-Losen, Stiftungsausschüttungen und Sponsoring insgesamt 1.381 Projekte unterstützt mit einem Gesamtvolumen von 13,0 Mio. Euro. Über das Anfang 2022 gestartete Spendenportal hiermitherz.de konnten im ersten Jahr über das Crowdfunding 160 Projekte Spenden sammeln.

Die Sparkasse KölnBonn – weil's um mehr als Geld geht

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 845.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region.

Unser Ziel als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und Finanzierung zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren.

Für Vereine und Organisationen hat die Sparkasse KölnBonn www.hiermitherz.de als Spendenplattform bereitgestellt. Die dort eingesammelten Mittel erreichen ohne Abzüge die Empfänger.

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[LinkedIn](#)